



*Wir helfen Menschen
bis zum Lebensende
in Würde zu leben*

Neue Hospizbegleiter des Hospizkreis Ottobrunn e.V. im Einsatz

Im Jahr 2019 haben zehn TeilnehmerInnen die Ausbildung zum Hospizbegleiter im Dezember erfolgreich abgeschlossen. Nach einer kurzen Erholungspause gehen nun alle (von ihnen) in die Begleitung bei schwerstkranken und sterbenden Menschen, um ihnen und betroffenen Angehörigen eine wertvolle Unterstützung zu geben. Wir freuen uns sehr über das ehrenamtliche Engagement, denn es bedeutet für die Betroffenen sehr viel. Dafür möchten wir uns an dieser Stelle sehr herzlich bedanken.

Ein neu ausgebildeter Hospizbegleiter:

„Nach über 6 Monaten einprägsamer Ausbildung im Hospizverein beendeten wir alle erfolgreich unsere Ausbildung zur Hospizbegleiterin/zum Hospizbegleiter im Dezember des vergangenen Jahres. Es ist kaum zu glauben, wie schnell die Zeit vergangen ist! Wir haben diese Ausbildung sehr gerne gemacht, auch wenn es nicht immer einfach war mit den so wichtigen Themen von Leben, Trauer, Krankheit und Sterben. Es entstand eine familiäre Bindung zwischen uns angehenden Hospizbegleitern und allen Dozenten. An dieser Stelle möchten wir uns herzlich für Unterstützung, Geduld, Hilfsbereitschaft, Zusammenhalt und den starken Rückhalt bedanken, den wir in der Zeit erfahren durften. Unser besonderer Dank geht an alle Dozenten, aber auch an unsere Familien für die tatkräftige Unterstützung. Wir wurden von erfahrenen Spitzenkräften intensiv auf dieses wichtige Amt herangeführt. Wir alle freuen uns schon darauf, das Erlernte umsetzen zu dürfen. Herzlichen Dank!“

Text: Paul Lang/Martina Neldel

Foto: Privat HKO